

Jugilager 2017 / Bericht



Sonntag 09. Juli 2017

Pünktlich um 13:15 Uhr wird der Motor des Cars gestartet. Die Kinder sind vollzählig, die Koffer sind verstaut und die Reise kann losgehen. In Disentis angekommen, wird das Lagerhaus in Augenschein genommen und die Betten werden eingenommen. Nach einem stärkenden Znacht machen sich die Kinder in den Hausgruppen bereit für den kommenden OL. In möglichst kurzer Zeit haben die Kinder die Aufgabe, 7 Posten in Disentis zu finden und als erste Gruppe wieder im Lagerhaus zu sein. Mit Bravour meistern alle Gruppen die Herausforderung und alle fallen erschöpft ins Bett.



Montag 10. Juli 2017

Am Montag sind wir mit 2 Geburtstagskindern in Schottland aufgewacht. Nach einem intensiven Morgenfit und Morgenessen machten wir und bereit für die anstrengende Wanderung. Nach 1000 Meter Höhenunterschied standen wir kurz nach dem Mittag auf 2100 m.ü.M beim höchsten Punkt unserer Wanderung. Nach 26'000 Schritten kamen alle erschöpft im Lagerhaus an. Nach einer erfrischenden Dusche gab es noch ein ABC DR3 zum Tagesabschluss.





Dienstag, 11. Juli 2017

Am Dienstag ging es auf direktem Weg von Schottland nach China. Die morgige Jogging-Runde war um einiges länger wie die Gestrige und einige spürten bereits den Muskelkater in den Beinen. Nach dem Frühstück bewiesen sich die Jugikids in Leichtathletik. Sprint, Bälleli Wurf, Stein stossen und Weitsprung stand auf dem Programm. Nach einer reichhaltigen Pampe – sind wir froh, mussten wir diese nicht mit Stäbchen essen – flogen die Shuttle und Scheiben durch die Luft. Am Abend gab es Besuch von Ping und Pong, aber auch der Töggelikasten kam nicht zu kurz.



Mittwoch 12. Juli 2017

„We're all living in America, America ist wunderbar“. In voller Lautstärke dröhnen die Klänge von Rammstein durch das Haus. Pünktlich um 07:15 startet das Morgenjogging, bevor sich alle hungrig an den Esstisch begeben. Auf dem Tagesplan stand Baseball und Basketball. Nachdem sich alle einen Morgen lang auspowern konnten, ging es am Nachmittag ein wenig entspannter weiter – ein Besuch ins Hallenbad im nahegelegenen Sedrun stand an. An die Pünktlichkeit des ÖV's in der Region mussten wir uns aber alle noch gewöhnen an diesem Nachmittag... ☺ Um den Tag perfekt abzurunden spielten wir Apfelfischen, Montagsmaler und natürlich das altbekannte Schoggispiel.





Donnerstag, 13. Juli 2017

Das Morgenfit fand am Donnerstag in Australien statt. Danach stand das Spielturnier auf dem Programm. Die Hausgruppen spielten am Morgen Unihockey und Netzball, am Nachmittag spielten sie bei warmen Wetter Fussball und Jukeball. Nach einem anstrengenden Tag wurde noch bis tief in der Nacht in der Jugi-Disco gefeiert.



Freitag, 14. Juli 2017

Dä Zeytpunkt isch da, miär sind wieder zrugg i de Schweiz. Eysi siebä Sache sind zämä packt und s'Huis glänzt meh als je zuvor. Trotz Rägä und tiefe Temeperaturirä konkurränzierid miär eys us Abschluss im Minigouf. Nachmne feine Steak verbringemer diä restliche Zeyt i dä Turnhauä und ganz am Schluss liftemer s'Gheimnis mit dä finalä Rangverkündigung.

Miär derfid ufnä erlänbisreychi Wuchä zrugg luägä. Gschwitzt, kämpft und viu glacht hemmer im Jugilager 2017. Vielleicht simmer sogar a eysi Gränzä gstossä. Miär sind sehr stouz uf eych und freiid eys scho riiesig ufs nächste Mal!

